



2 Pièces  
46 m<sup>2</sup>  
Référence  
843263  
Prix  
295 000 €

# Cannes

## Appartement à vendre (06400)

À 6 minutes à pieds du centre de Cannes et avec en bas de l'immeuble commerces de proximité et bus , cet appartement traversant de 46 m<sup>2</sup> se trouve au 2ème étage par ascenseur d'une petite résidence avec joli parc et piscine. L'entrée avec placard dessert un séjour avec cuisine semi ouverte et un balcon de chaque côté. L'appartement est complété par une chambre et une salle de douche. On aime : La localisation , le plan, les 2 balcons, le parc et la piscine de la résidence.

*A 6-minute walk from the center of Cannes, with local shops and buses just downstairs, this 46 m<sup>2</sup> dual-aspect apartment is located on the 2nd floor (accessible by elevator) of a small residence with a lovely park and swimming pool. The entrance hall with a closet leads to a living room with a semi-open kitchen and a balcony on each side. The apartment also includes a bedroom and a shower room. We like: The location, the layout, the two balconies, the park, and the residence's swimming pool.*

## NATHALIE BOUVARD MEILLEURS BIENS

33 bd d'Alsace - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

